

ITINERARIO

DÍA

1BUENOS AIRES

Salida en el vuelo de IBERIA – IB102 a las 13:00 horas con destino a Madrid. Noche a bordo.

2MADRID

Llegada a Madrid a las 05:40 horas. Traslado al hotel. Por la tarde realizaremos una visita panorámica durante la cual conoceremos los puntos monumentales más representativos de la ciudad. Por la noche incluimos un traslado a la Plaza Mayor donde podemos aprovechar para cenar y tomar unos vinos en algún mesón. Alojamiento.

3MADRID

Desayuno. Realizaremos una excursión a la histórica ciudad de TOLEDO, protegida por el río Tajo. Sus calles medievales nos hablan de historias de cristianos, judíos y musulmanes. Tarde libre en MADRID. Esta noche, si lo desea, le proponemos opcionalmente un espectáculo flamenco. Alojamiento.

4MADRID , GRANADA

Desayuno. Salida de Madrid al comienzo de la mañana. Viajaremos hacia el sur atravesando La Mancha, con parada en PUERTO LÁPICE, un pueblo manchego que evoca a Don Quijote. Entraremos por Despeñaperros en Andalucía. Llegada a GRANADA. Almuerzo incluido. Por la tarde, visitaremos con guía local el inmenso Palacio de la Alhambra y sus bellos jardines del Generalife, construidos en época árabe. Alojamiento. NOTA MUY IMPORTANTE: El número de personas autorizados a visitar la Alhambra se encuentra limitado por ley. Para garantizar la entrada, en el momento de confirmar la reserva del circuito se procederá a su emisión. Para ello es necesario disponer los datos personales correctos del cliente (nombre completo y número de pasaporte/ dni). Al no tener posibilidad de anulación, en caso de cancelación de la reserva, los gastos de esta entrada serán repercutidos al cliente. En limitadísimas ocasiones puede ocurrir que la reserva nos sea anulada en cuyo caso se visitará el Real Alcázar de Sevilla de características similares.

5GRANADA , TANGER , ASSILAH , RABAT

Desayuno. Salida de Granada. Atravesamos la Costa del Sol. En Algeciras o Tarifa embarcamos en moderno ferry cruzando el Estrecho de Gibraltar (ticket incluido). Normalmente el autocar no será embarcado debiendo llevar cada pasajero su equipaje. Llegada a Marruecos. Bonitos paisajes. ASILAH, es una pequeña y pintoresca ciudad amurallada frente al Atlántico, fue un antiguo puerto de piratas, hoy la población tiene mucha vida. Tiempo para almorzar. Seguimos posteriormente hacia RABAT. Cena incluida. Alojamiento.

6RABAT , CASABLANCA , MARRAKECH

Desayuno. Visita panorámica de RABAT, conoceremos su inmenso Palacio Real, el Mausoleo de Mohamed V y la potente Kasbah de los Oudaias. Al medio día saldremos hacia CASABLANCA, dondearemos una breve visita con guía local por la ciudad. Conoceremos exteriormente la gran Mezquita de Hassan II una de las más importantes del mundo árabe. Continuaremos hacia MARRAKECH. Tras llegar al hotel incluimos un paseo en calesa hasta la famosa Plaza Jemaa El Fna. Cena incluida. Alojamiento.

7MARRAKECH

Desayuno. Incluimos visita panorámica de esta ciudad que dio nombre al país. Conoceremos las grandes murallas de la ciudad, la plaza Jemaa con su actividad, caminaremos por la abigarrada Medina, veremos la torre de la Kutubiya, incluimos entrada y visita al Palacio Bahía. Almuerzo incluido. Tiempo libre, puede usted descansar en la piscina y jardín del hotel, o bien comprar en los Zocos de Marrakech. Por la noche si lo desea, opcionalmente tendrá la posibilidad de vivir la fiesta de la fantasía. Alojamiento.

8MARRAKECH , AIT BENHADOU , OUARZAZATE , BOUMALNE DADES

Desayuno. Saldremos a cruzar el Atlas, elevadas cumbres frecuentemente nevadas nos saludan despidiendo el palmeral de Marrakech. Pequeños pueblos bereberes se cuelgan en los abismos. Conoceremos el poblado fortificado de AIT BEN HADDOU, lugar donde se han rodado numerosas películas. Tanto en esta etapa como en la de mañana recorreremos los llamados paisajes bíblicos. Tiempo en OUARZAZATE ciudad con impresionante Kasbah. Continuaremos hacia el Valle de las Rosas. BOUMALNE DADES. Cena incluida. Alojamiento. Nota: En muy raras ocasiones (durante el invierno) pueden existir problemas de nieve en los pasos del Atlas; si la carretera por este motivo está cortada, se haría programa alternativo (llegando o no al Sahara según pasos alternativos de montaña cerrados).

9 BOUMALNE DADES , TODRA , ERFoud

Desayuno. Etapa llena de emoción en el Desierto del Sahara, El Valle de las Kasbahs, valles fluviales con miles de palmeras, llanuras de piedras seguidas de oasis y pueblos de adobe con potentes fortalezas defendiendo el camino. Visitaremos las GARGANTAS DEL TODRA, potentísimo desfiladero con paredes a ambos lados de más de 100m de altura. En nuestra ruta pararemos en un pequeño pueblo de adobe próximo a KHORBAT para conocer un pueblo del desierto donde la Fundación Europamundo ha colaborado (en ocasiones acceso no posible por motivos climatológicos y crecida del río). Continuaremos hacia ERFoud. Almuerzo incluido. Los pasajeros que lo deseen pueden realizar opcionalmente en todoterreno excursión a las dunas del Sahara y ver anochecer entre las dunas. Alojamiento.

10 ERFoud , FEZ

Desayuno. Saldremos temprano de Erfoud, nuevamente cruzaremos el Atlas entre potentes desfiladeros e impactantes paisajes. Atravesaremos posteriormente una elevada y fría meseta zona habitada por pastores nómadas. Breve parada en MIDELET, población comercial en el centro de la región que vive principalmente de la agricultura. Continuamos ruta haciendo una parada para almorzar en el Atlas Medio, junto a un lago, en un bello paraje natural. Almuerzo incluido. El paisaje cambia completamente, estamos en una región en donde abundan los bosques y nieva con frecuencia en invierno. Luego pararemos en AZRÚ, en este Parque Nacional visitamos "la casa de los cedros", pequeño museo que nos ilustra sobre la región, veremos acá y nos divertirán las colonias de monos que habitan esta zona. Continuaremos hacia BHALIL, pequeña y tranquila población habitada por bereberes del medio Atlas con un muy pintoresco centro antiguo con calles de colores, tradicionalmente la población vivía en cuevas, hoy esas cuevas han quedado integradas en las viviendas. Continuaremos viaje a FEZ, antes de ir al hotel admiraremos la vista de la ciudad antigua desde las tumbas benimerinas. Cena y alojamiento.

11 FEZ , TANGER

Desayuno. Incluimos visita de FEZ, entramos por las puertas de Bronce del Palacio Real, barrio judío, sus animados zocos, el barrio de los curtidores. La capital cultural del país es conocida por su impresionante Medina que conserva como ninguna otra el ambiente tradicional árabe. Al finalizar la visita incluimos almuerzo en un antiguo palacio de la Medina. Salida hacia el norte de Marruecos por una moderna autopista. Llegada a TANGER al final de la tarde. Cena y alojamiento.

12 TANGER , SEVILLA

Desayuno. Tiempo libre en TÁNGER ¿se anima a hacer las últimas compras?. Embarcaremos en ferry de regreso hacia España. El autocar no será embarcado, cada pasajero debe llevar su equipaje en el ferry. Llegada a Algeciras o Tarifa y continuación a SEVILLA. Llegada al final de la tarde. Cena incluida. Alojamiento.

13 SEVILLA

Desayuno. Por la mañana incluimos una visita panorámica de la ciudad. Podrá conocer la catedral y su famosa Giralda, los márgenes del río Guadalquivir, los populares barrios de Santa Cruz y Triana. Tras la visita le incluiremos un paseo en barco por el río Guadalquivir. Disfrute de las panorámicas que existen desde el barco. Por la noche le ofrecemos la posibilidad de asistir a un popular tablao flamenco. Alojamiento.

14 SEVILLA , MERIDA , EVORA , LISBOA

Desayuno. Saldremos de Sevilla entre agradables paisajes de suaves montañas y grandes dehesas, hacia Extremadura. MÉRIDA, entrada incluida al conjunto arqueológico del Teatro y Anfiteatro romanos, de excelente conservación, Patrimonio de la Humanidad. Tiempo para almorzar y pasear en el agradable centro histórico peatonal con mucha vida y restaurantes. Continuando a Portugal pararemos en ÉVORA, ciudad también declarada Patrimonio de la Humanidad, con sus calles blancas, sus palacios renacentistas y su catedral. Llegada a LISBOA al final de la tarde. Alojamiento.

15 LISBOA

Desayuno. Por la mañana efectuaremos una visita panorámica de la ciudad durante la cual conoceremos la capital portuguesa de las 7 colinas, las callejuelas y los azulejos, de la "saudade" y la luz atlántica. Nos acercaremos también al barrio de Belem desde donde salían los grandes navegantes portugueses que cruzaron los océanos en el siglo XV. Tarde libre para pasear e ir al Barrio Alto y su mirador; Si lo desea, puede realizar una excursión opcional a los pueblos de Sintra, Cascais y Estoril. Por la noche regresaremos desde la Plaza de los Restauradores llena de ambiente con sus bares y cafés, hasta el hotel. Alojamiento.

16 LISBOA , CACERES , MADRID

Desayuno. Saldremos temprano de Portugal, atravesaremos la bonita región del Alentejo. Parada para un café en ESTREMOZ, encantadora ciudad con castillo medieval, calles adoquinadas y arquitectura y ambiente tranquilo que reflejan la autenticidad portuguesa. Paso a España. En CÁCERES podrá almorzar y pasear por su centro histórico, uno de los conjuntos urbanos medievales y renacentistas mejor conservados del mundo. Continuaremos a MADRID, llegada al final del día. Alojamiento.

17 MADRID , BUENOS AIRES

Desayuno. Tiempo libre hasta tomar su traslado hacia el aeropuerto de Madrid para su vuelo de regreso IB105 a las 08:45 horas. Arribo al aeropuerto de Ezeiza a las 16:05 horas. Fin de nuestros servicios.